

Ressort: Sport

DFB-Elf spielt im August gegen Paraguay

Frankfurt/Main, 18.02.2013, 11:10 Uhr

GDN - Die deutsche Fußball-Nationalmannschaft wird am 14. August in Kaiserslautern zu einem Testspiel gegen Paraguay antreten. Das teilte der Deutsche Fußball-Bund (DFB) am Montag mit.

"Mit Blick auf die WM 2014 in Brasilien war es der Wunsch der sportlichen Leitung, gegen eine Mannschaft aus Südamerika zu spielen. Wir freuen uns, dass wir uns rasch mit dem Fußball-Verband Paraguays einigen konnten", sagte DFB-Generalsekretär Helmut Sandrock. Ursprünglich sollte im August ein Testspiel gegen Brasilien stattfinden, die Verbände konnten sich in Verhandlungen aber nicht einigen. Gegen Paraguay hat Deutschland bislang erst ein Länderspiel bestritten. Bei der Weltmeisterschaft 2002 in Japan und Südkorea siegte das DFB-Team im Achtelfinale durch ein Tor von Oliver Neuville mit 1:0.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7892/dfb-elf-spielt-im-august-gegen-paraguay.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com